



L'entreprise « Parc et Sport » a démarré lundi 17 septembre les travaux pour l'installation d'un terrain synthétique nouvelle génération (catégorie 5) au stade Octave Lapize. Dans l'objectif de proposer au club de football de la ville des conditions de jeu optimales, la Mairie a opté pour le matériau EPDM (et non le SBR granulé) et pour l'ajout d'une couche de souplesse, rendant la pratique plus agréable. Concernant la lumière, quatre mats de 18 mètres seront posés avec un éclairage LED.

Le futur terrain se situera au niveau du terrain des scolaires et la fin des travaux est prévue pour fin novembre/ début décembre selon les estimations.

INTERNATIONAL Villiers accueille le match France/Japon U16



HANDBALL

Le VEC Handball a fêté ses 50 ans

Oppositions sur le terrain entre jeunes du club et adultes, visite des anciens joueurs, repas et présence d'un DJ, le club de handball de Villiers a fait les choses en grand pour ses 50 ans.

Le 23 juin dernier au gymnase Jean Macé, le club de handball de Villiers a convié joueurs, entraîneurs et familles à partir de 15h pour célébrer les 50 ans du VEC handball. Au programme, de la musique, des jeux et des matchs pour petits et grands suivis d'un grand repas. Pour Didier Mazens, président du club depuis une décennie, c'était une « belle fête, assez exceptionnelle ». Pour l'occasion particulière, des anciens joueurs sont venus, certains étant devenus professionnels depuis. Au-delà de l'anniversaire symbolique, le président du VEC voit plus loin : « Le plus important, c'est les 50 années à venir ! ». De la formation aux ambitions sportives nombreuses (dont la remontée de l'équipe masculine Seniors) en passant par la modernisation du gymnase, les défis ne manqueront pas.

Quelques chiffres sur le club :

Le Villiers E.C handball, c'est : 300 licenciés dans le club, un effectif seniors avec une moyenne d'âge de 23 ans (un réel rajeunissement des effectifs a eu lieu), 20 différentes sections allant des Seniors masculins et féminins au baby-hand (de 3 à 5 ans).



NOUVEAUTE

Le Tai-Chi débarque au gymnase Géo André

Venez vous essayer à partir du mois de septembre à la pratique relaxante du Tai Chi Chuan à Villiers. L'association « Tai-Chi en soie » propose un premier cours d'essai gratuit au gymnase Géo André dès le lundi 10 septembre de 10 heures à 11 heures 30. Vous pourrez vous détendre et respirer sans besoin d'inscription au préalable.

La pratique du Tai Chi permet de prendre conscience de chaque partie de son corps en apportant souplesse, concentration et détente globale. La fluidité et la continuité des gestes ont un effet calmant sur l'esprit et tendent à équilibrer les différentes fonctions nerveuses, circulatoires et respiratoires. Autre avantage du Tai Chi, nul besoin d'être un sportif aguerri pour le pratiquer : des jeunes aux retraités, il est accessible à tous.

Rens.: Site: www.taichiensoie.com - Contacts: atces@yahoo.fr

Port.: 06 43 60 05 01

